

# 7月のできごと

## 第53回 体育祭



7月9日に実施した体育祭の様子です。「前進宣言—止まることなく進め—」のテーマのもと、準備と練習を進めてきました。当日は雨が降らないか心配される中でしたが、予定していたプログラムを無事に終えることができました。結果は青組の勝利となりましたが、どちらのチームも3年生を中心にしっかりと団結し、楽しみながら競技に臨んでいたと思います。最後まであきらめず一生懸命に取り組む生徒の姿から、たくさんの感動をもらいました。

ご来場いただいたご家族の方からは、たくさんの温かい声援をいただきました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



## 中体連の結果① ~ 6月25日、26日の地区中体連の結果をお伝えします。

- ・釧路で行われた陸上競技には、1年生の4名が出場しました。初めての中体連で緊張したと思いますが、持っている力を出し切り自己ベストを更新し、次の大会につなげる貴重な経験となりました。
- ・別海で行われた野球は、別海合同チームで出場し、1回戦目は根室合同チームに8対1、準決勝は中標津中学校に4対1で勝利しました。決勝戦は7月2日に別海中央中学校と対戦します。
- ・この2日間は道東地方でも気温が上昇し、炎天下の中での大会となりました。出場した選手の皆さん、大変お疲れさまでした。



## 中体連の結果② ~ 7月2日、3日の2日間で開催された地区中体連大会の主な結果をお伝えします。

- ・野球部は別海合同チームとして出場、別海中央中学校との決勝戦で惜しくも4対5で敗れ準優勝でした。
- ・卓球部は個人戦で3年生のKさんが7位に入賞し、8月2日から旭川市で開催される北海道大会へ駒を進めました。おめでとうございます！
- ・バドミントン部は団体戦で優勝候補の根室光洋中学校と対戦し惜しくも敗れましたが、個人戦では練習してきた成果を出し切り、実りある試合をしてきました。
- ・女子バレーボールは予選を突破し、決勝トーナメントに進出しました。決勝トーナメントでは、第1試合で中標津中学校相手に勝利しましたが、2回戦目の川北中学校との試合で惜しくも敗れ第3位でした。
- ・男子バレーボールは、根室管内で1チームのエントリーだったため地区予選はありませんでした。8月2日から伊達市で開催される北海道大会に出場します。出場した選手の皆さん、大変お疲れさまでした。そして、選手たちを支えてくださった保護者の皆様をはじめ関係者の皆様方、ありがとうございました。

# 8月行事予定

日	曜	行 事	給食	下校バス
1	月	夏季休業⑩		
2	火	夏季休業⑪ 卓球全道大会(旭川市) バレーボール全道大会(伊達市)		
3	水	夏季休業⑫ 卓球全道大会(旭川市) バレーボール全道大会(伊達市)		
4	木	夏季休業⑬		
5	金	夏季休業⑭		
6	土	夏季休業⑮ 週休日		
7	日	夏季休業⑯ 週休日		
8	月	夏季休業⑰		
9	火	夏季休業⑱		
10	水	夏季休業⑲ (学校閉庁日)		
11	木	夏季休業⑳ 祝日 山の日		
12	金	夏季休業㉑ (学校閉庁日)		
13	土	夏季休業㉒ 週休日		
14	日	夏季休業㉓ 週休日		
15	月	夏季休業㉔ (学校閉庁日)		
16	火	夏季休業㉕		
17	水	夏季休業㉖		
18	木	2学期始業式 スクールカウンセラー来校	○	16:00
19	金		○	16:00
20	土	週休日		
21	日	週休日		
22	月		○	16:00
23	火		○	16:00
24	水		○	14:45
25	木	1年生アイヌ文化講座(1年生 刺繍体験)	○	16:00
26	金	学カテスト(1・2年生)	○	16:00
27	土	週休日		
28	日	週休日		
29	月	委員会	○	16:00
30	火	全校集会 白鳥号	○	16:00
31	水	地区プール最終日	○	14:45